

# Ein feierlicher Abend voller bunter Sträuße

**SOZIALES** Die Gemeinde Krummhörn ehrte am Freitag Ehrenamtliche und erfolgreiche Sportler des Jahres 2010

Bürgermeister Johann Saathoff begrüßte in der Aula in Pewsum mehr als 200 Menschen.

VON ULRIKE BERTUS

**PEWSUM** - Es war während der Ehrungen. Der Bürgermeister der Gemeinde Krummhörn, Johann Saathoff, berichtet von einem Besuch in den USA: „Selbst da sind sie Fans von Harm Drög. Da bekomme ich Angst um meinem Pressesprecher“, sagt er und sieht zu Frank Baumann, der nebenbei als „Harm Drög“ im Radio auftritt, hinüber. Frank Baumann nimmt einen Blumenstrauß, mit dem er gleich eine Ehrenamtliche ehren wird und lacht laut, winkt ab. Der Pressesprecher der Gemeinde war am Freitagabend so etwas wie der heimliche Star der Ehrungen. Er moderierte, witzelte, beglückwünschte und zeigte sein komödiantisches Talent, das die meisten eher von „Radio Ostfriesland“ kennen – auch in den USA.

Am Freitag wurden die Ehrenamtlichen und die erfolgreichen Sportler der Gemeinde Krummhörn geehrt. Die Aula der Außenstelle des Johannes-Althusius-Gymnasiums in Pewsum war voll be-



Für die Geehrten gab es Blumen, Urkunden, Gutscheine oder eine Plakette.

setzt, mehr als 200 Menschen waren da – einige mussten an der Rückwand stehen, weil sie keinen Platz mehr bekommen hatten. Einen Strauß voller Überraschungen versprach der Bürgermeister vor Beginn der Veranstaltung. Und er sollte Recht behalten.

Für musikalische Unterhaltung sorgte die Gruppe „Katrepel“ der Ländlichen Akademie Krummhörn. Sie spielte Folklore-Stücke und gab Johann Saathoff und Frank Baumann Zeit zum Durchatmen. Denn zwischendurch, so Baumann,

habe er doch Sorge um die Stabilität der Bühne gehabt: „So viele Menschen“, sagte er. Mehr als 50 Krummhörner versammelten sich zeitweise dort: Ehrenamtliche, ganze Mannschaften. Die Auszeichnungen sorgten bei einigen Besuchern für Verwunderung. Ein Mann in der dritten Reihe flüsterte: „Ich wusste gar nicht, wie viele gute Sportler wir haben.“

Weitere Bilder zu diesem Thema gibt es im Internet unter: [www.oz-online.de](http://www.oz-online.de)



Die Schwimmer aus Pewsum waren im vergangenen Jahr erfolgreich.



Von links: Bürgermeister Johann Saathoff überreichte gemeinsam mit Frank Baumann ein Bild an den Vorsitzenden des Heimatvereins, Helmut Bensing.

## Die Ehrungen

**Sportler:** Jannes Poppinga (Boßeln), Liza Tomaszewski, Stefanie Jaspers (beide Schützenverein), Jutta Schröder, Martina Wattjes, Jochen Risto, Dirk de Beer, Luisa Virga, Wiebke Janssen, Carina Busker, Lena Deterts, Miriam Brüning, Nils van Schwarzenberg, Meenard de Voss, Daniel Buß, Kerstin Kääräinen, Anna Barfs, Wiebke Janssen, Nils Hoogestraat, Keno Ringena, Jann Maas, Georg Barfs, Reiner Harms, Linda Wolthoff de Vries (alle Schwimmen).

**Ehrenamt:** Heinz Richter, Volker Kaliszewski, Anneliese Wybrands, Reno Lengert, Paul Hörnke, Heinz Wattjes, Nico Schreitling, Marianne Brants, Eva Eiselt, Klaas Schoneboom, Hubert Dressler, Grete Tammen, Horst Lehmann, Andreas Triebner, Klaus Kohrmeier, Gisela Janssen, Hermann Janssen, Hinrich Ackermann, Frieda Mammenga, Gisela Göken, Herbert Postina, Gerlinde Heuermann, Heiko Meyer, Marita Rodow, Lothar Gorissen, Elke Siebrands, Detlef Welling, Martina Welling, Silke Klüver, Gerd Klüver, Wieger Mulder, Thomas Schwarzer.

**Vereine:** Arbeitskreis Heimatverein Pewsum, Groothuser Moimakers, IG Groothusen, Frauenkreis Visquard, Arbeitskreis Murrelarena Uttum.

**Mannschaften:** Boßelverein Neuwesteel, E-Jugend Neuwesteel, 1. Herren SG Manslagt/Pilsum, F-Jugend SV Jennelt/Uttum, D-Jugend SV Jennelt/Uttum, Murrelsparte SV Jennelt/Uttum, C1-Junioren TuS Pewsum, E1-Junioren SG Pewsum/Upleward, SG Upleward/Loquard II, die gesamte Schwimm-sparte des TuS Pewsum.